

Forte participation au premier qualificatif du Paris-Brest-Paris

Caudan - 01 Avril 2015



Des groupes de niveau se sont formés au départ du parcours des 200 km.

200 km, premier des quatre brevets

Les cyclorandonneurs caudanais ont donné, samedi, le départ du premier des quatre brevets qualificatifs au Paris-Brest-Paris. 149 participants étaient au départ du parcours de 200 km qui a été donné du centre d'accueil de loisirs du Grand-Chêne.

Une grande motivation

Les participants avaient du courage, samedi, pour quitter l'accueil de loisirs dès 8 h et partir sur les routes par mauvais temps. Organisés et solidaires, ils ont formé des groupes de niveau pour atteindre le premier contrôle à Bannalec. La route menant les participants vers le second et le troisième contrôle, situés à Rostrenen et Locminé, était la partie comportant le plus de dénivelé.

Chemin du retour parfois difficile

Le tronçon entre Locminé et Caudan avec un vent contraire restera difficile. Des cyclos trempés se sont présentés à l'accueil de loisirs pour un dernier contrôle où chacun devait présenter leur carte de route dûment complétée.

Les trois autres brevets

Une trentaine d'entre eux a déjà pris rendez-vous pour le brevet 300 km du 18 avril, dont le départ sera donné à 6 h. Cette fois-ci, le parcours emmènera nos cyclos jusqu'à Guérande. Le parcours et diverses informations sont visibles sur le site du club : <http://cyclorandonneurs-caudanais.clubeo.com/>. Les trois autres brevets, tous obligatoires pour pouvoir s'inscrire au Paris-Brest-Paris de la mi-août 2015, seront aussi organisés à Caudan : brevet de 300 km, le samedi 18 avril ; le 400 km, le samedi 23 mai ; et le 600 km, le samedi 13 juin.